



Colegio de Abogados de Málaga

icamalaga.es

e-miramar

5/2019

## El Colegio acogerá el próximo 21 de febrero la celebración del Día Mundial del Derecho



El Colegio acogerá el próximo 21 de febrero los actos conmemorativos del Día Mundial del Derecho, jornada que será el colofón al World Law Congress que organiza la Asociación Mundial de Juristas (WJA) en el Teatro Real de Madrid los días 19 y 20 de febrero.

Primero se celebrará la Junta de Gobierno de la WJA y la renovación de los cargos de la organización, de modo que tendrá lugar el nombramiento del nuevo presidente global a manos del saliente, Franklin Hoet-Linares.

En la misma jornada, la Asociación Mundial de Juristas hará entrega de sus distinciones y reconocimientos a distintas personalidades y se celebrará un debate sobre los desafíos actuales del Estado de Derecho en el mundo.

[Leer más](#)

---

## El colegiado Pedro Megías dona un piano de cola



El colegiado Pedro Megías, que además es el decano del cuerpo consular acreditado en Málaga, ha donado al Colegio un piano de cola de la marca John Broadwood & Sons, fabricado en el año 1917.

El decano, Francisco Javier Lara, ha agradecido este generoso gesto y el permanente compromiso con el Colegio de este compañero.

La vicedecana, Inmaculada Atencia, y varios diputados de la Junta de Gobierno han asistido al acto de donación, en el que Pedro Megías ha estado acompañado por varios familiares.

---

## Entrega de la recaudación por el libro 'Del Derecho y del revés', de María Jesús Montero, a Atenpace



### Solidaridad

El decano y la letrada María Jesús Montero han entregado a la asociación Atenpace el dinero recaudado con la venta del libro 'Del Derecho y del revés', que es un compendio de historias cotidianas en el ejercicio de la abogacía, con importantes dosis de humor.

La autora ha recordado que el abogado está presente en la vida de los ciudadanos desde que nacen hasta que mueren, lo que da idea de la importancia de esta profesión.

Montero ha cedido los derechos de autor a Atenpace, una asociación de padres con hijos con discapacidades intelectuales.

---

## Apoyo al CD Unideba de voleibol



## Deporte

El Colegio patrocinará durante la presente temporada al club deportivo Unideba de voleibol, renovando de este modo el compromiso con esta entidad deportiva.

Unideba es un club que cuenta con una amplia representación en diferentes categorías de este deporte, tanto en masculinas como femeninas. Los equipos federados llevarán el escudo del Colegio en la parte delantera de la camiseta. Con esta acción, el ICAMÁLAGA apoya la práctica del voleibol y los valores deportivos que transmite a los jóvenes.

## Tasa entrega el premio correspondiente al sorteo del 14º Congreso Jurídico de la Abogacía ICAMALAGA



Tasa es una de las entidades que estuvo presente con un expositor en el 14º Congreso Jurídico de la Abogacía ICAMALAGA que se celebró en el Palacio de Ferias y Congresos de Málaga.

La semana pasada entregó el regalo correspondiente al sorteo que realizó, un iPhone, a la premiada, Tiina Godfrey.

Tasaciones Andaluzas S.A.U. es una sociedad de tasación creada en 1988 cuyo objeto es la elaboración de informes de tasación, valoración de bienes particulares y empresariales y elaboración de estudios de mercado del sector inmobiliario para distintas finalidades.



### RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA):

“Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Normativa vigente sobre Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de

cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión y demás derechos que le otorga la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola, nº13, C P 29016 de Málaga. Si desea dejar de recibir correos de esta lista, reenvíe este e-mail a [bajacorre@icamalaga.es](mailto:bajacorre@icamalaga.es)

Antes de imprimir este mensaje, asegúrese de que es necesario. Proteger el medio ambiente está también en su mano.